

## Pepe Grillo



### ¿Demasiado tarde?

Todos los organismos internacionales están preocupados por el deterioro de la situación en el Líbano ante las incursiones sistemáticas de Israel, lo que tiene a la región al borde de una guerra cuyo resultado nadie puede prever, pero que causará inmenso sufrimiento a la población civil.

**Hacer explotar los llamados bíper de supuestos combatientes de Hezbolá causó heridas a casi 3 mil personas ajenas al conflicto y que están saturando hospitales de Beirut y sus alrededores.** Tal parece que no hay poder que pueda llamar a las fuerzas armadas de Israel al decoro humanista. Si la comunidad internacional no reacciona con vigor, muy pronto será demasiado tarde.

#### Alimentación para el Bienestar

Después del escándalo de corrupción que manchó el sexenio de la honestidad valiente, Selgamex tenía pocas oportunidades de tener un lugar en el Segundo Piso de la 4T.

Segalmex se puede ir, pero alguien tiene que realizar tareas como favorecer la productividad agroalimentaria y apoyar a los pequeños y medianos productores con precios de garantía justos.

**Por esa razón la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, ha decidido fusionar a Segalmex con Diconsa para unificar esfuerzos en beneficio de los productores del campo. La nueva empresa se denominará Alimentación para el Bienestar que estará bajo la responsabilidad de María Luisa Albores, actual secretaria del Medio Ambiente.**

Albores trabajará bajo la coordinación de Julio Berdegué que como titular de Agricultura es la cabeza del sector. Las tareas de Alimentación para el Bienestar son tan relevantes que no hay espacio para otro error.

#### El presupuesto 2025

Dicen los que saben que la siguiente encomienda de alto nivel que le espera a la Cámara de Diputados no son

otras iniciativas del Plan C, sino sacar el presupuesto 2025 para que el arranque del sexenio se dé en un clima de certidumbre.

**Alfonso Ramírez Cuéllar parece ser el hombre de confianza de la presidenta electa en la Cámara de Diputados. Ha dicho el diputado Ramírez que el sexenio próximo se distinguirá por su disciplina y equilibrio financiero.**

Aunque Morena tiene una mayoría descomunal en San Lázaro la negociación será áspera, sobre todo al interior de la bancada oficial donde varios personajes medirán sus fuerzas, entre ellos el propio Alfonso que buscará establecer que su voz en San Lázaro no es solo suya, sino que también es la voz de la doctora Sheinbaum. Los jaloneos serán de pronóstico reservado.

#### Es un caos, dice Marco

La violencia en Sinaloa terminará cuando los grupos antagónicos que la generan depongan las armas. No que alguna instancia gubernamental se las quite y los metas presos, sino que ellos tomen la decisión de que ya fue suficiente mortandad.

De no hacerlo será una batalla sin límite de tiempo. ¿De verdad no hay nada que pueda hacerse? Suena desalentador.

**Hasta ahora la personalidad que mejor ha descrito la situación en el estado es el medallista olímpico Marco Verde, oriundo de Mazatlán, quien tuvo una exitosa presentación en los Juegos de París 2024. Dijo Marco: “vivimos en un caos en nuestro estado”. Fue más lejos y lo que añadió preocupa: la gente ya está acostumbrada a la violencia, solo queda soportarla. ¿Cómo llegamos a esto?**

Así las cosas, solo le quedará a la autoridad nombrar un comisionado para la paz en Sinaloa, para mediar entre los dueñistas y recuperar la paz ●

pepegrillo@cronica.com.mx

